



INE desecha denuncias contra Sheinbaum y Ebrard por actos anticipados de campaña

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó las medidas cautelares solicitadas por separado, en contra de la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum y del canciller Marcelo Ebrard, por actos anticipados de precampaña y/o campaña, uso indebido de recursos públicos y promoción personalizada de cara a los comicios del 2024. En el primer caso, el diputado Jorge Álvarez Máynez denunció a Sheinbaum Pardo, por la visita que realizó a los estados de Tabasco y Yucatán, en la que tuvo una participación directa en ambos estados los días 10 y 18 de diciembre del 2022, respectivamente.

<https://www.zocalo.com.mx/ine-desecha-denuncias-contrasheinbaum-y-ebrard-por-actos-anticipados-de-campana/>